



Paris, le 28 mai 2015

Communiqué de presse

Les lobbies de l'industrie ont encore gagné

A Bruxelles, l'industrie chimique a réussi à saboter l'interdiction des perturbateurs endocriniens (PE). Ces composés chimiques que l'on retrouve partout : dans les plastiques, les pesticides, les cosmétiques sont soupçonnés d'être responsables, même à très faibles doses, de cancers, de stérilité, de troubles de croissance.

En février 2013, l'Organisation Mondiale de la Santé et le Programme des Nations Unies pour l'Environnement publient un rapport alarmant sur les conséquences des perturbateurs endocriniens (hormonaux). Mais à la même époque l'Autorité Européenne de Sécurité des Aliments (Afsa en anglais) établit un rapport très indulgent et pour cause : 18 experts ont des intérêts étroits avec l'industrie.

Pendant deux ans l'industrie chimique utilisera tous les moyens pour retarder les conclusions des experts, montrant que « les méthodes traditionnelles d'évaluation des risques des produits chimiques sont inadéquates pour les PE » et les interdictions qui en découlent. Avec les négociations sur l'accord transatlantique de libre-échange (Tafta) qui ont bien avancé et rendront l'interdiction encore plus compliquée, sous la pression américaine.

Le CNAFAL, depuis plusieurs années, alerte, informe sur les dangers des PE. Il est consterné que les lobbies de l'industrie, par des manigances honteuses, mettent en danger la santé de tous.

Le CNAFAL s'insurge que les « politiques » ne soient pas capables d'imposer une réglementation indispensable, ces « politiques » enverront-ils la facture du coût sur la santé aux industriels ou bien est-ce encore la sécurité sociale, c'est-à-dire nous tous qui en paieront les conséquences ?

Jean-Marie Bonnemayre,
Président,
06 87 37 16 64.

Nicole Damon,
Administratrice en charge de la Santé
06 81 21 49 76.

Jean-François Chalot,
Secrétaire général,
07 89 05 54 64.



Le CNAFAL a pour but l'étude et la défense des droits et des intérêts moraux et matériels des familles et de chacun de leurs membres, quelles que soient les formes et les réalités sociales de ces groupes d'humains. Organisation laïque et progressiste, le CNAFAL entend promouvoir une conception de la famille dans laquelle chaque membre a des droits et le devoir de défendre les droits des autres. Il affirme les valeurs républicaines de liberté, d'égalité et de fraternité, traduction concrète de la solidarité, en donnant son sens plein à la Citoyenneté.

CONTACT : CNAFAL - Conseil National des Associations Familiales Laïques – 108 avenue Ledru Rollin – 75011 Paris
Tél. : 01.47.00.02.40 – Fax : 01.47.00.01.86 - Site : www.cnafal.org - Messagerie : cnafal@cnafal.net